

BOLETÍN No. 431 ->>

La ciencia psicológica sigue siendo un campo abierto al análisis y la discusión: Eudave Muñoz.

Este espacio estará conformado por conferencias magistrales, presentaciones de libros, simposios, carteles, talleres, trabajos libres y eventos culturales: MLSG.

Durante los tres primeros años de vida, se construyen las bases del aparato psíquico: Rodríguez Garrido.

Para la Universidad Autónoma de Aguascalientes, el Tercer Congreso Internacional de Psicología del Desarrollo “Interdisciplinariedad y Práctica”, permitirá establecer vínculos y contactos que prosperarán en futuros proyectos de movilidad estudiantil y académica, pero sobre todo, en el desarrollo de investigaciones que enriquezcan a la psicología y a las disciplinas que estudian la conducta y el comportamiento; así lo manifestó Daniel Eudave Muñoz, decano del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, en representación del rector Mario Andrade Cervantes, esto durante la inauguración de dicho evento.

En su mensaje, Eudave Muñoz reconoció que la ciencia psicológica sigue siendo un campo abierto al análisis y la discusión, pues cuenta con teorías y propuestas metodológicas de intervención consolidadas, además de tener una tradición de más de cien años de estudio.

Asimismo, subrayó que gracias al Tercer Congreso Internacional de Psicología del Desarrollo “Interdisciplinariedad y Práctica”, se podrán identificar intereses comunes entre académicos de México y el extranjero para desarrollar proyectos que aborden temáticas de la psicología y el comportamiento.

De igual forma, agradeció la participación de investigadores y profesionistas de la psicología provenientes de países como España, Inglaterra, Colombia, Chile, y estados como Hidalgo, Sinaloa, Nuevo León, Jalisco, entre otros, esperando que los trabajos realizados en este congreso sean fructíferos para la UAA, Aguascalientes y el país.

Por su parte, Martha Leticia Salazar Garza, jefa del Departamento de Psicología, indicó que este espacio estará conformado por conferencias magistrales, presentaciones de libros, simposios, carteles, talleres, trabajos libres y eventos culturales.

En este sentido, abundó que parte de los trabajos que se presentarán en este congreso, muestran reflexiones, propuestas o resultados de investigaciones respecto a diferentes ámbitos de la aplicación de la psicología y disciplinas que estudian el entendimiento del comportamiento.

Por otro lado, Cintia Rodríguez Garrido, conferencista e investigadora de la Universidad Autónoma de Madrid, previo a su ponencia, manifestó que durante los tres primeros años de

vida, se construyen las bases del aparato psíquico, el cómo es que la comunicación y la educación se convierten en factores y elementos fundamentales para el desarrollo psicológico.

Igualmente, adelantó que su ponencia “Pragmática del objeto y desarrollo sociocognitivo temprano: algunos retos”, plantea la construcción de la inteligencia del niño en sus primeros años de vida, el papel del adulto en esta construcción y sus repercusiones en la escuela infantil, la atención temprana y la detección temprana del autismo.

Cabe mencionar, durante el acto inaugural estuvieron presentes Pedro Palacio Salas, coordinador general de este evento; Josep Blanch Ribas, conferencista e investigador de la Universitat Autònoma de Barcelona; así como de académicos de la UAA e instituciones nacionales, alumnos, e invitados especiales.

